

# 交50周年記念式典。学習発表

朝晩の冷え込みも一段と増し、秋らしい天候の今日この頃、通学路や校庭の木々も赤や黄色ときれいに色づいてきました。

さて、10月16日(日)に行われた学習発表会では、衣装の準備や励 ましの言葉など、ご協力をいただきありがとうございました。子どもたちの感想を読むと、「家で101点をもらいました。満点を超えてうれしか ったです」と、改めて家族の一言一言が子どもたちを支え、大きな力を与

えていることを感じます。また、学校でも、ある先生から「予行より、ぐんとよくなったね。特にお祭りはすごい迫力があったよ」という感想をもらうなど、子ど もたちの本気と元気と成長を感じることができました。

今年は創校50周年という節目の年でもあります。講演では、藤田真郎先生が「夢に日付けを入れる!」と題して、お話をされました。「夢は日付けを入れると目標に変わ る。」確かにその通りだと感じます。日付けが入るといつまでに何をすればよいかが分か ります。子どもたちにもそれぞれに目標があります。「持久走大会で1位になりたい」 「何月何日の大会で優勝したい」「2学期中に習字で何級になりたい」「漢字チャレンジ テストで100点を取りたい」など、これらは全て日付けの入った目標です。目標を決め てそれに向かって取り組む。この繰り返しこそ、夢の実現の第一歩だと、講演を聴いて思 いました。この話のエッセンスをもう一度かみ砕きながら話し、子どもたちがこの節目の 年に、この戸出という地域で、そして戸出西部小学校で学んでいることに対して、誇りと 感謝の心を忘れないでほしいと思います。これからも、学習や運動、目標などに全力で取 り組む子どもを育てていきたいと思います。

### 冬時刻開始(16:00下校) 16日(水)学習参観(道徳)、引き渡し訓練 1日 (火) 口座振替日、研修会のため 学校保健委員会 給食後下校(13:40ごろ) 17日(木)尾崎さん読み聞かせ 2日(水) ロングタイム、わくわくどきどき 18日(金)音読タイム、言葉タイム チャレンジコーナー クラブ活動のため5限後下校 3日(木)文化の日[2~3日 戸出文化祭] PTA三校合同研修会(19:30戸出福祉会館) 4日(金)全校ボランティア、言葉タイム、 20日(日)うち読書、家族の日 委員会活動のため5限後下校 23日(水)勤労感謝の日 24日(木)社会科工場見学 持久走大会(3限) 7日(月)学年間交流ランチ 25日(金)音読タイム、言葉タイム 9日(水)児童休業日 クラブ活動のため5限後下校 (県西部教育課程研究集会) 28日 (月) チャレンジテスト実施 29日(火) 感謝祭 10日(木)読み聞かせ 11日 (金) 集団登校班反省会、言葉タイム、 30日(水)ロングタイム 劇場ミニコンサート クラブ活動のため5限後下校 PTA親子教室講演会「いのち」

### 休業日の過ごし方

11月9日に、小学校教育課程研究集会が行われます。子どもたちは休業日 となります。午前中は家で学習をしたり読書をしたりして過ごすよう指導しま す。有意義に時間を使い、規則正しい生活の中で安全に過ごすことができるよ う、ご家庭でも声かけをよろしくお願いします。



**戸出文化祭** 11月2日、3日の戸出文化祭には、児童代表の絵画や工作、習字などが展示されます。 戸出会館で開かれます。どうぞご参観ください。

# ★天までとどいた!ぼくたちの声

~学習発表会の感想~ 予行練習よりも、もつ、本番はいつもよりほう とがんばって、大きな声きりせりふを言えたので でせりふを言えました。よかったです。今年は50 たくさん拍手をもらって、周年記念だったので、い ♥うれしかったです。これ ▶ つもより楽しかったよう からは持久走大会やスポーな気がします。来年もが 少の練習も学習発表会み、んばりたいです。家の人 たいにがんばりたいで は100点満点と言って



す。 「大きな声ではっきり言う」と ずに堂々とせりふを言え、言えなかったせりふについうめあてを守ることができて、 ました。やっぱり練習を、いて、先生からアドバイ、藤田真郎先生が言われたように、 《たくさんした成果だなぁ 《スをもらいました。本番 《上へ上がれたと思います。友達と ↑と思います。学習発表会↑の時にアドバイスを思い↑声をかけ合って、勇気をもってで みたいに持久走大会もが、出して、勇気をもって言いきました。家に帰るとおじいちゃんばりたいです。うれし、ったらすごく気持ちよか、んとおばあちゃんに「100点満 トー自でした。 ★持久走大会に向けて .\_\_\_\_点だね」と言われました。

### ~自分に負けない強い体と心をつくろう!~

11月4日(金)に、3年生持久走大会を行います。子どもたちは大 会に向けて一生懸命練習に励んでいます。3年生からは走る距離が14 00メートル、グラウンド7周になります。ようやく距離にも慣れてき たところです。簡単に走りきることのできない距離です。きっとつらく

ても最後まであきらめない姿や、自己ベストを目指して1秒でも縮めようと真剣に走りき る様子は、周囲をとても清々しい気持ちにさせるでしょう。この持久走大会を通して、 「努力は必ず報われる」ということ、あきらめそうな自分の心に打ち勝つことを、子ども たちが身をもって体験することを願っています。保護者の皆様には、家庭での子どもたち の体調管理に一層のご配慮をいただき、子どもたちがベストの状態で大会に臨むことがで きるように、ご協力と励ましの一言をお願いします。

※練習では、子どもたちはたくさん汗をかきます。タオルを持たせていただきますよう、 よろしくお願いします。

## ★書き初め用具、彫刻刀の購入について

3年生から、書き初めではだるま筆を使います。その他に、細筆、 墨池、文鎮、書き初め用の下敷き、墨汁が必要です。だるま筆は、 「固め筆」より「さばき筆」の方をおすすめします。また、図工の時間に版画 を行います。彫刻刀を使います。どちらも学習参観日には見本を展示し、注文袋を配布し ます。必要な方は注文してください。

☆寒くなってきます。コートなどの防寒具は児童玄関のかさかけに吊ります。**かけひも** はついているか、名前が書かれているか、もう一度確認をお願いします。